

DEPORTES | Ciclismo

Presentada la tercera edición de la Vuelta Ciclista a la Subbética

Volverá a contar con tres etapas, dos en línea y una crono, y se disputará los días 23 y 24 de junio

Antonio J. Sobrados Pareja

Martes 12 de junio de 2012 - 17:23



Al igual que en sus dos primeras ediciones, la Vuelta Ciclista a la Subbética, en su tercera edición, volverá a contar con tres etapas, a disputar los días 23 y 24 de junio, recorriendo distintos municipios de la comarca de la Subbética cordobesa, siendo Priego el epicentro de la primera y la tercera etapa en línea, mientras que la localidad de Fuente Tójar albergará la etapa contra reloj.

La carrera, que se presentaba este lunes en el pabellón cubierto de Priego, tendrá una primera etapa en línea de 80 kilómetros, con salida neutralizada de la Ciudad Deportiva, para tomar dirección a la A-339 para

encaminarse hacia la Aldea de la Concepción, donde estará ubicado el primer puerto.

Tras atravesar las aldeas de El Poleo y Las Higueras, el pelotón llegará a Fuente Tójar para tomar dirección hacia Baena, desviándose hacia Luque, donde estará la segunda tachuela de la etapa, llegando hasta Zuheros y Doña Mencía, para de nuevo enfilar dirección hacia la Estación de Luque, atravesar Zamoranos y el Cañuelo, volviendo a Priego para entrar por el Camino de Los Silos hasta la línea de meta, que se ubicará en la Avenida de la Juventud.

La segunda etapa se celebrará en la tarde del sábado 23 de junio, siendo en esta ocasión una crono individual con un trazado prácticamente llano de 9 kilómetros con salida y llegada en la localidad de Fuente Tójar.

La tercera y última etapa servirá para definir el ganador de la prueba, teniendo su salida neutralizada junto al Castillo de Priego, para iniciar el recorrido hacia Almedinilla y volver de nuevo a Priego, donde se instalará una meta volante. Tras dejar Priego, el pelotón afrontará el puerto de El Mojón, para llegar a Doña Mencía y subir al puerto de los Montes de Luque, hasta llegar a Fuente Alhama, subiendo el Alto de El Esparragal para llegar a Zagrilla.

El Alto de los Cerrillos será la última tachuela de la etapa reina, que antes de la meta tendrá una subida espectacular por la conocida como “Cuesta de los Africanos”, para cerrar los 100 kilómetros de su recorrido en la Carrera de Álvarez, donde se ubicará la línea de llegada.

En cuanto a la participación, el presidente del Club Ciclista Puerto del Cerezo, Juan José Torres, destacó la presencia en la carrera de algunos ex campeones del mundo de la categoría Master, como el murciano José David Gómez, así como corredores que han sido profesionales, o nombres como el menciano Juan Luque, el alicantino Inocencio Serra, Dani Crespo, el madrileño Héctor Guerra, el mallorquín Toni Muntaner o el bloque del equipo granadino Semar.

Por otro lado, Torres subrayó la consolidación de la vuelta, comparándose con otras clásicas que se celebran en distintas regiones españolas y que cuentan con mucho más apoyo, reiterando el nivel de la prueba se la Subbética, que ya ha sido catalogada como una de las más importantes del país en su categoría.

El concejal de Deportes, Juan Ramón Valdivia, destacó en su intervención el trabajo realizado por la

organización, así como la vinculación del deporte con el turismo, como motor de desarrollo económico para la comarca prieguense, ratificando el apoyo a los clubes deportivos en la organización de este tipo de eventos, apostando por hacer de Priego la capital del ciclismo andaluz, acogiendo pruebas como la Ruta del Sol o la Andalucía Bike Race.

Finalmente, el alcalde de Fuente Tójar, Víctor Bermúdez reiteró el agradecimiento y la labor de los organizadores, para que una de las etapas se desarrollase en esta localidad, apostando por el deporte como escaparate turístico y dar a conocer el patrimonio de la comarca.

De esta manera, la Vuelta Ciclista a la Subbética se consolida dentro del calendario nacional como una de las mejores pruebas en la categoría Master, que volverá a contar con un importante número de participantes y equipos ciclistas procedentes de distintos puntos del país.